

# Prevención ante la amenaza de la procesionaria del pino

Se inicia la campaña contra esta plaga en los tres núcleos, que incluye tratamiento biológico de refuerzo en primavera

José M. Guzmán

Es en los últimos meses del año cuando se produce la eclosión del huevo de la procesionaria, por tanto, se convierte en la época propicia para actuar contra esta plaga. "Es el momento de actuar, ya que es cuando son más vulnerables y así se evitan posibles daños", dijo el concejal de Parques y Jardines, **Roy Pérez** (PSOE).

Por este motivo, se pone en marcha la campaña de prevención de la propagación de este



Roy Pérez y el técnico de la empresa responsable durante los trabajos, esta semana, en el inicio de la campaña en Osunillas / **Jacobo Perea**.

## Se evitan el sufrimiento de la masa vegetal y los riesgos para la salud pública

insecto, que al contacto, en su fase larvaria, puede provocar irritación grave e intensas reacciones alérgicas.

Se trata de unos trabajos que llegarán a los tres núcleos del municipio y que culminarán la próxima semana. De hecho, según Pérez, "la actuación se va a llevar a cabo en las zonas verdes municipales así como en las zonas rurales". El edil añadió que "Mijas cuenta con una gran extensión de pinos, por lo que es-

tas intervenciones son muy necesarias ya que puede suponer un riesgo para las personas y los animales".

Asimismo, desde el departamento piden a las comunidades de propietarios que actúen de la misma forma y aseguran que "en todo momento contarán con la ayuda y asesoramiento del área y de los técnicos para cualquier tipo de duda o información", señaló Pérez.

La campaña iniciada en la zona de Osunillas continuará por el resto del municipio haciendo especial hincapié en las áreas públicas donde exista una

mayor cantidad de pinos, como es el caso de los alrededores del Hipódromo Costa del Sol, en los que se localizan numerosos pinos canarios.

Por su parte, el gerente de la empresa encargada de estas acciones, **José Francisco Cuevas**, recordó que "este tipo de tratamiento preventivo evita que la masa de vegetal no sufra ningún tipo de daño ni tampoco de salud pública". El equipo estará formado por dos operarios, realizándose las tareas en horario de día en las zonas de menor afluencia y en turnos nocturnos en las áreas con mayor afluencia.

## CULTURA

# La playa de El Charcón acoge una nueva recreación del desembarco de Torrijos

**J.M.G.** El próximo martes, 6 de diciembre, a las 11 horas, la Asociación Histórico-Cultural Torrijos 1831 llevará a cabo una nueva recreación del desembarco del político liberal en la playa mijeña de El Charcón, junto al Faro de Calaburras.

De esta forma, se conmemora, un año más, el intento de pronunciamiento del General **José María de Torrijos** y



## PARTICIPACIÓN

# La jornada con los dominicos



Para garantizar trasladada al colegio

**J.M.G.** La Ilustre aplazamiento de convivencia pasado domingo con convocados y asociaciones municipio. Finalizará el próximo de diciembre, a en el colegio La

Desde la Coordinación Ciudadana (PSOE), se detalla el cambio de manera que para que el encargo con total podamos disfr

## \*EN

### Mujeres a beneficio

El pasado lunes Las Lagunas, en el que se que irá destinado "Fuimos a precisos, ello junta directiva colectivo. Me están colaborando que están vi puertas de la colectivo que